

ふれあい

令和3年3月 第417号
大代地区コミュニティ推進協議会
(広報部)

事務局：大代地区公民館
TEL:022-364-8442
FAX:022-364-8453

【掲載目次】

- 山形交響乐团による演奏会が行われました・・・1
- 東日本大震災から10年 ②・・・1
- 交通安全教室について・・・2
- パッチワークサークルからのお知らせ・・・2
- 2月13日の地震による大代地区公民館の状況について・・・2



演奏会となりました。

当日はクライスラーの「愛の喜び」や、ベートーヴェンの「弦楽三重奏曲 作品9-2」が演奏され、約1時間の素晴らしい演奏会となりました。

2月16日、大代地区公民館で山形交響乐团の犬伏亜里氏（ヴァイオリン）、田中知子氏（ヴィオラ）、渡邊研多郎氏（チェロ）による演奏会が行われました。

山形交響乐团による演奏会が行われました

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、各種事業等が中止されていることから、『ふれあい』におきましても事業告知等を削減して、今月号も規模を縮小いたします。

東日本大震災から10年 ②

東日本大震災から10年が経過しようとしています。震災は大代地区にも多大な被害をもたらしました。

先月号に続き、震災当時から大代地区公民館に勤務している及川事務局員からのお話を基に、震災を振り返ります。

震災の日はとても寒かったことを覚えています。雪もちらつき、この後どうなるのかというのは想像もつきませんでした。暗くなり、避難者も無事指定避難所である東小学校に送り届けることができず、公民館は津波で電気もつかなくなりました。公民館は津波で避難所として機能せず、近隣の状況も踏まえて、まず職員も家族の安否確認のためそれぞれ家に戻ることとなりました。私の家族は、本家に避難して無事でした。翌日、私は南宮から公民館に向かおうとしましたが、45号線に来たところで津波による泥で先に進めませんでした。車が津波で水没してしまい、家からは自転車で向かいましたが、そこからほとんど進めず、さらに、また「津波が来

る」と周りから聞こえ、すぐ近くの病院の2階に避難させてもらいました。結局津波は来ませんでした。公民館で津波を見てたので、非常に強い不安にかられたことを覚えています。

今年の2月13日に発生した地震の際も、たくさんの方が頭をよぎりました。また津波が来るのだろうか、揺れによる建物への被害はないか、コロナ禍の中の避難生活となった場合、どのように対応していかなければならないか……。災害が起きた際に被害を最小限にするためにも、過去から学び、日々備えることが大切だということを、今回もあらためて感じました。

次号以降、大代地区の町内会長からお話を伺い、震災を振り返りながら、災害とどう向き合い、どのようなことに気を付ける必要があるのかを考えていきます。

交通安全教室について

生活安全部

今年度の交通安全教室は、新型コロナウイルス感染症防止のため、公民館での開催は行わ

ないことにしました。ただし、大代各区の新1年生に対しては、安全な通学祈願と入学のお祝いとして、チラシ、学用品をお届けいたします。

3密を避けるため、3月下旬(春休み頃)に各区子供会(親子会)からそれぞれのお宅にお届けする予定です。

昨年に引き続き、今年も新型コロナウイルスの影響で例年通りの開催ができなくなりましたが、楽しい学校生活を送っていただくとともに通学中に事故がないことを切に願っております。

またこれからも地域の活動、子供会の活動に積極的にご参加くださいますようお願い申し上げます。



サークル活動(パッチワーク)のお知らせ

大代地区にお住いの方から、パッチワークサークルのお話がありましたので、お知らせいたします。

すてきな布地をつないで楽しくパッチワークをやってみましょう!!

古シャツや小さくなったブラウス、色あせたハンカチ等でもすてきな小物が出来ますよ。

日 時 令和3年3月20日(土・祝)

午後1時～4時まで

会 場 大代地区公民館 会議室

募集人数 4～5人

会 費 500円(一部を

ユニセフに寄付)

持ち物 小布・数枚、針(ぬい針、まち

針)、はさみ・定規等

※小物編み希望の方は毛糸とかぎ針

お問い合わせ 「サーラ文庫」大代

022136412613

申込締切 令和3年3月16日(火)まで

2月13日の地震による 大代地区公民館の状況について

2月13日夜に発生した福島県沖を震源とする地震について、大代地区公民館では大きな被害は確認されず、通常通りの利用が可能となっています。